

Große Freude über gelungene Festa Italiana

Gilchinger und Gäste feiern Freundschaft mit Cecina – Dank an viele freiwillige Helfer

Gilching – Die Freude ist groß bei den Veranstaltern und Mitwirkenden der Festa Italiana am Wochenende in Gilching: Das Wetter war vor allem am Samstag besser als angesagt, und so lockte die Veranstaltung tausende Menschen in Gilchings Mitte.

„Die Festa Italiana 2024 war ein großer Erfolg, der viele Besucher anlockte und für eine tolle Atmosphäre sorgte“, schwärmte die Gemeinde am Dienstag in einer Pressemitteilung. „Mit einem vielfältigen Bühnenprogramm, das Musik, Tanz und traditionelle Darbietungen umfasste, bot das Fest jede Menge Spaß.“ Bürgermeister Manfred Walter dankte den zahlreichen freiwilligen Helfern. Er hatte den Besucherinnen und Besuchern zur Eröffnung

friedliche und fröhliche Feierlichkeiten gewünscht und Grüße von der neuen Bürgermeisterin von Cecina übermittelt. Aufgrund ihrer Neuwahl konnte sie in diesem Jahr nicht teilnehmen.

Trotz des wechselhaften Wetters am Eröffnungstag strömten tausende Besucher zur Festa Italiana. „Die Band ‚Martini’s‘ sorgte am Abend im Festzelt für eine unglaubliche Party-Stimmung“, so die Ge-

meinde. Auch am Samstag und Sonntag wurde bei schönem Wetter in ausgelassener und friedlicher Atmosphäre gefeiert. „Besonders begeistert waren die Besucher vom ersten Auftritt der Vocal-Rock-Band

der Musikschule, die mit ihren Pop- und Rock-Songs überzeugte.“

Kinder hatten viel Spaß mit den Walk-Acts und den kreativen Angeboten im „Werkstätten“. Kulinarisch wurden die

Besucher mit italienischen Spezialitäten, bayerischen Schmankerln und internationalen Leckereien verwöhnt. „Ein herzlicher Dank gilt allen, die dieses großartige Fest unterstützt und mitgetragen haben. Die Gemeinde Gilching freut sich bereits jetzt auf die Festa Italiana 2025.“

Auch die Verantwortlichen des Cecina-Vereins waren sehr zufrieden: „Ein Highlight war die Porchetta, ein gegrilltes Spanferkel, das für seinen einzigartigen Geschmack bekannt ist. Seit über zehn Jahren bereitet Marco mit seinen Freunden diese toskanische Spezialität bei der Festa Italiana zu.“ Da sei der Besuch an Marcos Stand für die Vereinsmitglieder ein besonderes Erlebnis gewesen.



Ein Genuss: Mitglieder des Cecina-Vereins bei Marco, der für sein Porchetta bekannt ist.

CECINA-VEREIN



Tausende Menschen besuchten die Festa Italiana in Gilchings Mitte.

GEMEINDE GILCHING